

04.06.2010

Aus den Stadtvierteln

Freimann

ESV-Sportler vereinbaren Ortstermin

Der Eisenbahner-Sportverein (ESV) Freimann bleibt im Hinblick auf sein Sportgelände am Frankplatz weiter mit Politik und Bundesbehörden im Gespräch. Bei einem Treffen in Berlin wurde ein Ortstermin im kommenden Sommer vereinbart. Wie der CSU-Bundestagsabgeordnete Johannes Singhammer mitteilt, nahmen daran der 1. Vorsitzende des ESV, Günter Neumann, ESV-Abteilungsleiter Walter Hilger, der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium, Andreas Scheuer, Vertreter des Bundeseisenbahnvermögens sowie Singhammer teil.

Hintergrund sind die seit Jahren nicht abschließend geklärten Fragen zur Höhe der Pacht für das weitläufige Areal des Sportvereins, der Wunsch des Sportvereins, das Gelände kaufen zu können, sowie die Übernahme der Kosten für die notwendige Sanierung der Sporthalle. Im Sommer will man noch offene Eigentumsfragen klären. tek